

# 大妻中野中学校・高等学校

市進学院主催 学校訪問会レポート  
2019年 6月 18日 (火)

2019年6月18日、天候もよく、気持ちの良い陽射しの中、大妻中野中学校・高等学校の学校訪問会が行われました。

校舎はレンガ造りでとても趣があります。



野崎校長より、「幸せになるために生きる。達成感や充実感を得るなかで、自律・協働・貢献を学び、グローバルな感覚を育てたい。」

また、諸橋教頭より、「大妻中野の特長は海外帰国生が多い環境にある。帰国生と一般生がお互いを認め合う、尊重し合う風景がここにはある。」とのお話がありました。

入試広報部の篠原先生より、複数回受験に対する優遇措置や英語の入試に関してのお話がありました。

説明会のあとは校内見学。8階から1階までさまざまな教室や施設、授業風景を見学しました。

カフェテリアにある自動販売機。商品は全てファミリーマートで売られている食品です。



先生方の熱心な説明に、参加された保護者の皆様は聞き入っていました。

また、校内見学では、電子黒板やタブレットを活用したICT教育の様子を見ることができました。在校生の普段の様子や、施設をご覧になられた保護者様はとても満足した表情をされていました。